



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Cualquier comentario que yo haga como vocero del grupo parlamentario tiene que ir enfocado a la unidad, este es un movimiento muy grande, hablar de más de 253 diputadas y diputados y casi 86 senadoras y senadores implica un mayor compromiso por parte de todos nosotros, lo peor que nos puede pasar es que nos convirtamos en todo aquello contra lo que luchamos y de pronto cuando un movimiento crece tanto como el nuestro y tiene tanto respaldo popular como el nuestro, empieza a haber una serie de criterios distintos al interior, lo cual es sano, es decir, que no se pretende que la gente piense distinto”.

<https://drive.google.com/file/d/1vVNUqeTvksFDrZ-gAhvo6cCK7b6eXPxv/view>